



El alcalde de Providencia y Santa Catalina, Arturo Robinson Dawkins, cuestionó severamente en el marco de la visita de la Ministra de Vivienda Beatriz Uribe Botero, a la aerolínea Satena debido a condición en la que mantiene sus operaciones con pocas frecuencia en los vuelos, aún en temporada de Semana Santa.

“Uno no entiende por qué las aerolíneas no aumentan sus frecuencias sobre todo en esta temporada. Satena que es la aerolínea que tiene el compromiso y de la que se espera más apoyo para las islas, no lo está haciendo y eso es muy preocupante”, dijo el burgomaestre.

El tema de mayor conectividad a Providencia se ha abordado en los consejos de Gobierno, dónde se ha presentado la propuesta de que Providencia, tenga aerolínea propia para lo que Robinson Dawkins ha dialogado con los hoteleros que ven la alternativa viable.

“Nosotros no necesitamos una aerolínea grande y lo que le hemos propuesto a Satena es que el avión no sea de 17, 20, 30 o 50 pasajeros, lo que nos interesa es que se tenga mayor frecuencia, ya que el costo de operación sigue siendo el mismo”, afirmó el alcalde.

EL ISLEÑO.COM intentó comunicarse con directivas de la aerolínea para conocer la reacción de la empresa, pero no fue posible hasta el momento del cierre de esta edición.